



Des rumeurs persistantes circulent concernant une décision imminente de Samuel Eto'o, président de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), de nommer un nouvel entraîneur dans les prochains jours. Cette initiative semble être une tentative de maintenir la pression sur le gouvernement camerounais, marquant ainsi un possible bicéphalisme au sein du banc de touche de l'équipe nationale.

Selon une source bien informée, cette décision de nommer un entraîneur serait une forme de défi envers le gouvernement camerounais, notamment en réaction à la nomination du Belge Marc Brys par le ministre des Sports et de l'Éducation physique comme sélectionneur des Lions Indomptables, contestée par la Fecafoot. Malgré l'annonce préalable du ministre, la Fecafoot envisage de constituer son propre staff technique dans un futur proche.

À quelques semaines des matches décisifs pour les éliminatoires de la Coupe du monde 2026, Marc Brys continue de travailler, bien que sa nomination soit sujette à controverse. Alors que l'instance dirigeante du football camerounais prévoit de mettre en place son propre staff technique, le technicien belge se prépare à rejoindre le Cameroun après avoir supervisé les joueurs de l'équipe nationale en Europe.

La nomination imminente d'un nouvel entraîneur par Samuel Eto'o pourrait marquer un tournant dans les relations tendues entre les deux entités, laissant planer une incertitude quant à l'avenir

de l'équipe nationale camerounaise.
